



VISITA MORELOS

Xóchitl pide rechazar los malos gobiernos

PILAR MANSILLA

Afirma que la extorsión en el sur de Morelos aumentó y que el gobernador no ha dado resultados

La precandidata a la presidencia de la República, Xóchitl Gálvez Ruiz pidió a los morelenses "no conformarse con gobiernos mediocres" ya que les aseguró, merecen más que extorsiones, inseguridad", donde el gobernador, indicó no ha dado resultados.

Al reunirse con militantes y simpatizantes de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, afirmó que la extorsión en el sur de Morelos es tremenda, el cobro de piso se ha vuelto ya algo cotidiano aquí en Morelos. La falta de resultados del gobernador.

"En Morelos les hace falta gobernador y les sobra futbolista. Díganme una obra importante del gobernador, se gasta la lana, se roban la lana en Morelos, tienen cientos de millones de pesos por comprobar en la Auditoría Superior de la Federación, pero como tiene la venia del presidente no le hacen absolutamente nada, pero se van a ir y seguramente sus resultados van a ser sometidos al escrutinio público", advirtió.

Gálvez Ruiz indicó que tanto en Morelos como en la entidad la estrategia a la que se apostó de los abrazos y no balazos es "fallida" y prueba de ello es que la delincuencia organizada utilicen drones para causar daño, como fue en el caso de Petatlán o lo ocurrido hace unos días en Texcaltitlán, en el Estado de México.

"Vengo de Colima, es lo mismo; vengo de Tamaulipas, es lo mismo; salvo Aguascalientes por ahí y Guanajuato una parte, San Luis Potosí otra parte, hay un problema grave de inseguridad; hay un abandono".

Al asegurar que en dos años que lleva la Guardia Nacional en San Luis Potosí, en la zona donde se registran mayores incidentes de inseguridad no se ha registrado la detención de delincuentes, cuestionó su trabajo al señalar que "no están haciendo su trabajo porque no tiene un área de investigación", por lo que indicó que "tenemos que corregir el rumbo y por eso tenemos que presentar este nuevo proyecto para Morelos y para el país".

En cuanto al proceso electoral Gálvez Ruiz indicó que es necesario que tanto el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación deben intervenir para evitar que continúe "siendo víctima de una cantidad de dinero sucio en influenciar, en páginas de internet para hacer una guerra sucia", en su contra.

Reiteró que en el conflicto interno que se vive actualmente en el Tribunal Electoral "se lee" que hay una estrategia por parte del Ejecutivo Federal para desestabilizar a ese órgano, por lo que les pidió a los magistrados "que no se dejen, que los que estamos afuera lo leamos así porque no es el momento de que renuncie el magistrado presidente".

En cuanto al desafuero del fiscal de Morelos, Ulises Carmona, la precandidata a la presidencia de la República estimó que es un tema que "está demasiado polarizado, ya que aparentemente se le persigue por un delito de un caso de una mujer que la fiscalía de la Ciudad de México.